



## 男たちの熱い戦いが繰り広げられました

消防団 競練会

6/1

防災広場で消防団員が4つの部門に分かれ操法を競いました。この日のために訓練を重ねてきた団員達は皆、精一杯頑張りました。当日は多くの家族も訪れ、小さな子どもたちも頑張るお父さんの姿に精一杯の声援を送っていました。総合優勝は第4分団、準優勝は第2分団でした。



## 全国大会への切符を手に 第13回全国小学生倉敷王将戦愛知大会

5/5

平成26年5月5日に名古屋市で、第13回全国小学生倉敷王将戦愛知大会が行われ、小学生4年生から6年生の部で、荻谷小学校6年生の河合勇樹くんが優勝して愛知県の代表になりました。全国大会もがんばれ！



▲愛知県代表になった河合くん。



▲集中力が勝負の分かれ目のようです。

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

# まちがと

## 未来の発明家を目指して！

幸田町少年少女発明クラブ 5/18

中央公民館ホールにおいて、幸田町少年少女発明クラブの開校式と「磁力と浮力」をテーマにした、第1回講座が開催されました。愛知工科大学の先生や、地元企業の方々からなる指導員に助けられながら、クラブ員みんなが真剣に工作に取り組み、講師の質問に対しても積極的に自分の考えを発言していました。未来の発明王がここから誕生するかもしれませんね。



▲真剣な表情で課題に取り組みます。



▲発明クラブの仲間と一緒に。

## 今年も大きく育ちますように 豊坂小学校 なすの定植を実施

5/7

地元の農家の人から指導を受けながら、なすの定植を行いました。畑と鉢に苗を植え、つるがまきつくための添え木をさし、最初の水やりをしました。農家の方から「苗を植えた土を上からたたいて固めてはだめだよ」と大切なポイントを教わっていました。今年もおいしいなすができますように。



▲水のやりすぎに注意！



▲うまくできたぜ！

## 長年の功績を讃えて

厚生労働大臣表彰 4/25

幸田町民生委員児童委員協議会元会長あまのかずひこの天野和彦氏が厚生労働大臣から表彰を4月25日に受けられました。

天野氏は平成10年12月1日から15年間の長きにわたり、民生委員・児童委員として社会福祉の増進に努められ、この功績が認められたものです。

今後は民生員OB、また地区老人クラブ会長として、引き続き地域活動にご尽力されるとのことでした。



▲町長へ報告に訪れた天野氏

身近な情報を広報へ

## 身近な自然に目を向けてみて

自然観察会 5/17

荻にある不動ヶ滝から遠望峰山の健康の道をコースとして、自然観察会が行われました。普段は通り過ぎてしまうような小さな植物も、よく見るといろんな発見があります。ルーペで細部を覗き込んだり、手触りを確かめたり、匂いを嗅いでみたり。みなさんも身近な植物に目を向けてみませんか。



▲講師の説明に興味津々



▲ルーペを片手に細部まで観察

## いっしょに楽しんだよ！

北部中学校 福祉実践教室 5/21

車いすバスケット、フロアバレー、フライングディスク、サウンドテーブルテニスに取り組んでいるかたを講師に招き、一緒にスポーツを楽しみました。障がい者スポーツとして行われている競技と一緒に体験してみて、一般的にはハンディとされている部分は感じられず、同じようにスポーツを楽しむことができることが分かった貴重な体験でした。



▲初めて乗る競技用の車いす



▲目隠しをしてのフロアバレーに四苦八苦

## いっぱい伸びてね！ 坂崎保育園 グリーンカーテンの植え付け

5/9

毎年恒例になってきたグリーンカーテンを作るための、苗の植え付けが坂崎保育園で行われました。園児たちは「これでいいのかな？」と首をかしげながらも一生懸命苗を植え、大きく育つように願いを込めて、じょうろで水やりを行いました。今年もみんなを暑さから守ってね！



▲大きく育ってね



▲う～ん、なかなか苗がとれないぞ

# フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp